

Familias elogian Expo Socabio 2025 y la oportunidad de conocer el mundo rural

Los asistentes entrevistados por diario La Tribuna aseguraron que la exposición agrícola y forestal les permitió pasar el fin de semana de manera amena y conocer del mundo del campo.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

Participantes de la más reciente versión de Expo Socabio 2025 valoraron el evento y aseguraron que pasaron un rato agradable, en familia y en un excelente ambiente, donde el aporte de los agricultores permitió que conocieran del mundo en el campo y los stands de comida y atracciones los invitaron a pasar mucho tiempo disfrutando del evento organizado por Socabio.

Mario González, uno de los asistentes del público llegó desde Temuco, con su familia. Recorrieron la feria. Contó que "en Temuco existe la SOFO, que es parecido a esto, pero el evento aquí es súper lindo. Hay de todo para comer, tomar y comprar". Consideró que el Expo Socabio "es bien completo y muy bonito".

PÚBLICO APROVECHÓ DE APRENDER Y DIVERTIRSE

Pablo Torres, otro de los participantes, se refirió a Expo Socabio. Contó que asistió al evento con su hija, para poder conocer sobre el mundo del campo y con-

tar con un tiempo de distensión durante su fin de semana.

"Vinimos por los locales para pasar el rato", contó Torres en conversación con diario La Tribuna. En relación con la exposición de animales, maquinaria y emprendedores traídos por Socabio a su recinto, destacó que "abre espacios para la familia y eso es muy agradable para pasar el rato en Los Ángeles". Aseguró además que fue una oportunidad de conocer el mundo del campo. Agregó que disfrutó del evento: "Es lindo y entretenido", evaluó el angelino en las últimas horas de Expo Socabio.

PERSONAS APROVECHARON DE CONOCER LO QUE NORMALMENTE NO VEN

Sandra Marín, angelina, comentó que llegó directamente a ver los animales exóticos que se había informado estarían en la exposición. Confesó que, aunque toda la vida le dieron miedo los reptiles, los monitores le dieron la confianza suficiente para atreverse a tomar una serpiente. "Hoy conocí a Steven, una pitón de Exo Mascotas. Fue muy agradable poder hacer una actividad que no se ve todos los días".



LOS EXPOSITORES DE LA FERIA entregaron al público un ambiente familiar y de aprendizaje, gracias a sus stands, emprendimientos, comida y muestras del campo.

APORTE DEL EJÉRCITO DEJÓ CONTENTOS A LOS ASISTENTES

Enrique Arroyo llevó a José, su hijo, y también aprovecharon de conocer la granja educativa. El animal favorito del hijo de Arroyo es el caballo y dentro de la granja educativa pudo interactuar con los animales presentes. Incluso pudo conocer a parte del equipo del Cuadro Negro del Ejército.

Enrique dijo que se iba "muy contento, porque mi hijo entra a clases mañana y le prometí que íbamos a venir antes de comenzar la rutina de marzo". En otra zona próxima se encontraba la maquinaria agrícola antigua en exhibición.

MAQUINARIA ANTIGUA

Daniel Salazar es fanático de los autos antiguos y no perdió la oportunidad de asistir a Expo Socabio 2025 para conocer de la maquinaria que ahí se iba a exhibir y su historia. "Me sorprendió ver lo bien conservados que los dueños mantienen sus máquinas y lo poco que han cambiado, por lo menos visualmente, con el tiempo".

"Es bonito poder conocer del mundo del campo en la ciudad, junto con los expositores, que estaban al lado de sus máquinas, contando cómo se usaban antes, echándolos a andar y dejando



que nos subiéramos", agradeció Salazar.

ORGANIZACIÓN PERMITIÓ ENTREGAR COMPLETO PANORAMA FAMILIAR

Rosa Pinto aprovechó los Food Truck para la comida de la tarde de domingo junto a su familia. Agradeció el hecho de

que "hay muchas opciones de qué comer, y además con un ambiente familiar que invita a recorrer el recinto".

"Aquí hay para todos los gustos y pudimos tomar ricos batidos, comer hamburguesas y de paso ver a los animales de granja que uno normalmente no conocería si no fuera por estas ferias", cerró Pinto.

